

Jutta Schümann und Wolfgang Baasch:

Staatsziel „Menschenwürdige Pflege“: Dank an die Senioren-Union

Wir danken der Senioren-Union für ihre Unterstützung bei der Durchsetzung des Staatsziels „Menschenwürdige Pflege“.

Diese langjährige Forderung der SPD, die bereits zweimal an der CDU im Landtag scheiterte, ist jetzt im Koalitionsvertrag festgeschrieben. Leider war die CDU nicht bereit, auch die Rechte von Kindern und Jugendlichen und Menschen mit Behinderung ebenfalls in die Landesverfassung aufzunehmen.

Wir begrüßen, dass dieses Staatsziel gemeinsam mit der Union nun in die Verfassung festgeschrieben werden soll.